

Presseinformation

VPU-Kongress 2025: Verantwortung übernehmen und die Zukunft der Pflege gestalten - Call for Abstracts gestartet!

Berlin, 29. Oktober 2024. Am 14. und 15. November 2025 findet der vierte VPU-Kongress im Estrel-Hotel in Berlin statt. Unter dem Motto *"Pflege mit Verantwortung. Der Schlüssel für die Zukunft."* möchten wir für die Weiterentwicklung des Pflegebereiches Verantwortung übernehmen, die vielfältigen Möglichkeiten zur Gestaltung der Pflege aufzeigen und positive Zukunftsperspektiven fördern. Erfolgreiche Best-Practice-Beispiele aus der klinischen Patientenversorgung, dem Management, der Forschung, der Lehre sowie den System- und Innovationsaufgaben der Pflege in Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen werden im Fokus stehen. Viele unterschiedliche Akteure, die sich für zukunftsweisende Projekte engagieren, werden auf unserem Kongress neue Impulse für eine nachhaltige positive Zukunft des Pflegebereiches setzen.

"Der VPU-Kongress hat sich als feste Größe im Veranstaltungskalender etabliert. Wir erwarten nationale und internationale Beiträge mit zukunftsweisenden Inhalten, die nicht nur zu Diskussionen anregen, sondern auch praxisnahes Wissen vermitteln. Sie dürfen sich auf zwei Tage intensiven fachlichen Austauschs und vielfältiger Highlights in entspannter Atmosphäre freuen", so Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V.

Für eine moderierte Posterausstellung oder einen Vortrag sind Teilnehmende eingeladen, eigene Beiträge in Form von Abstracts einzureichen. **Sie haben ein inspirierendes Projekt oder eine Initiative, die Sie vorstellen möchten?** Dann reichen Sie Ihr Abstract aus den folgenden Themenfeldern ein:

- Innovative klinische Pflegekonzepte und Best Practices
- Neue Ansätze der Personalführung und -entwicklung
- Ethische Herausforderungen und Verantwortung in der Pflege
- Aktuelle Forschungsergebnisse und deren Anwendung in der Pflegepraxis
- Aus-, Fort- und Weiterbildung sowie hochschulische Qualifikationen von Pflegefachpersonen
- Digitalisierung, Technologieeinsatz und E-Learning in der Pflege
- Gesundheitsförderung und Prävention
- Interdisziplinäre Zusammenarbeit im Gesundheitswesen
- Benchmarking, Qualität und Kennzahlenarbeit in der Pflege

Abstract-Einreichung

Auf unserer [Website](#) finden Sie detaillierte Informationen zu den Einreichungskriterien, dem Auswahlprozess und dem Ablauf des Kongresses. Reichen Sie Ihr Abstract bis **Montag, den 02. Dezember 2024** über folgenden Link ein: [Abstract-Einreichung](#).

Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 35 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 65.000 Pflegenden an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: www.vpuonline.de